

Vereinsadresse:
Förderverein Biedensand Bäder Lampertheim e.V.
c/o Sabine Kluge
An der Sandbeune 21b
68623 Lampertheim
info@fv-biedensand-baeder.de
www.fv-biedensand-baeder.de



Newsletter Nr. 2/ 2025

Neues aus den Biedensand-Bädern Der Förderverein berichtet (Dezember 2025)

Liebe Fördervereinsmitglieder/innen,

sehr geehrte Damen und Herren,

schon wieder Advent? Mit Siebenmeilenstiefeln geht es dem Ende des Jahres entgegen und viele von Euch werden im vorweihnachtlichen Stress sein. Da kommt ein Besuch unseres Hallenbads vielleicht gerade zur rechten Zeit, um ein wenig auf andere Gedanken zu kommen und gleichzeitig die Folgen der einen oder anderen süßen Versuchung zu bekämpfen. Zu unserem großen Bedauern wurden wir am ersten Adventswochenende allerdings ausgebremst. Wegen Krankheitsfällen musste das Bad seine Pforten geschlossen halten. Das hat uns schwer irritiert und einmal mehr vor Augen geführt, wie sehr wir auf alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für einen reibungslosen Badebetrieb angewiesen sind. Hoffen wir, dass dies ein Einzelfall bleiben wird.

Was gibt es Neues seit unserem letzten Bericht?

Rückblickend hatten wir eine Freibadsaison, die von Licht und Schatten geprägt war. Am Anfang ruckelte es mächtig. Das Schwimmerbecken konnte erst ab 13. Juni genutzt werden und nicht betriebsbereite Duschen,

kühle Temperaturen außerhalb und innerhalb des Wassers forderten unser aller Durchhaltevermögen.

Das neue Schwimmerbecken im Freibad ist ein großer Gewinn. Keine Selbstverständlichkeit in Zeiten leerer staatlicher Kassen. Umso mehr hoffen wir, dass die Ursache der Algenbildung, die sich im Laufe des Sommers am Beckenboden unschön zeigte, bis zur nächsten Saison gefunden und bis dahin auch abschließend behoben werden kann. Schließlich sollte das Becken wieder 50 Jahre halten, so wie das alte!

Am 05.09.2025 hat die Stadtverordnetenversammlung beschlossen, die Biedensand Bäder wieder in den städtischen Haushalt zurückzuführen. Zur Erinnerung: Die Biedensand Bäder werden seit dem Jahr 2003 als GmbH betrieben. Aus diesem Grund wurde der Förderverein bisher vom Finanzamt nicht als gemeinnützig anerkannt. Der Betreiberwechsel dürfte dazu führen, dass wir den Status eines gemeinnützigen Vereins erzielen können, sobald der Betreiberwechsel erfolgt sein wird. Allerdings wird die Umsetzung noch geraume Zeit in Anspruch nehmen. Wir werden das Thema weiter verfolgen und zu gegebener Zeit erneut einen Antrag beim Finanzamt stellen.

Zum 01.11.2025 gab es in der Geschäftsführung der Biedensand Bäder eine gewichtige personelle Veränderung. Erster Stadtrat Marius Schmidt wurde abberufen und Frau Ariane Kohl, Geschäftsführerin der SEL, zur neuen Geschäftsführerin der Biedensand Bäder GmbH bestellt. Wir danken Herrn Schmidt für sein stets offenes Ohr für unsere Ideen und sein Engagement für unser Bad. Mit Frau Kohl werden wir Kontakt aufnehmen und hoffen schon jetzt auf eine gute, dem Wohl unseres Bads dienende, Zusammenarbeit.

Für die kommende Freibadsaison haben wir schon die eine oder andere Idee, wie wir das Bad weiter unterstützen können. Die Reaktivierung des Volleyballplatzes im hinteren Bereich ist in der konkreten Planung. Wir werden auf Euch zukommen, wenn Muskelkraft zur Durchführung der Arbeiten benötigt wird.

Bitte merkt Euch schon einmal folgende Termine vor:

Saubere Gemarkung: Samstag, 28. Februar, 09.00 Uhr bis 12.00 Uhr.

Mitgliederversammlung 2026: Donnerstag, 19. März, 19.00 Uhr im Nebenraum der Gaststätte Gut Holz.

Jetzt wünschen wir allen eine möglichst unbeschwerliche Advents- und Weihnachtszeit und für das kommende Jahr Frieden und auch sonst in jeder Hinsicht das Beste.

Bis zum nächsten Mal, wenn es wieder heißt: Neues aus den Biedensand Bädern.

Eure VorstandscREW des Fördervereins

P.S. Gebt diese Infos gerne weiter und macht Werbung für uns. Wir freuen uns über neue Mitglieder!